

El Ayuntamiento elabora el proyecto de construcción del cementerio de Lobres

F. M. O. • SALOBREÑA IDEAL

Tras la aceptación, por parte de los vecinos de Lobres, del lugar de ubicación para el traslado del Cementerio Municipal, propuesto por el equipo de gobierno, los servicios técnicos del Ayuntamiento de Salobreña ya están redactando el proyecto que, tras su acabado, será remitido a los responsables de la Delegación de Salud. Por otra parte el alcalde de Salobreña se ha quejado por el retraso experimentado en la terminación de las obras de la Casa de la Cultura de La Caleta, prevista para el pasado mes de febrero.

Para el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos (PSOE), lo

menos importante es esta última tramitación, porque el lugar es el idóneo y respeta las distancias que marca la ley, incluso con el trazado de la futura autovía.

Casa de la Cultura

Respecto a las obras de construcción de la Casa de la Cultura, del también añaño de La Caleta, Pérez Cobos se lamentaba de que éstas no avanzaran al ritmo deseado, porque sus construcciones deberían haber finalizado en febrero pasado.

Por ello el alcalde ha mantenido contactos con la dirección del proyecto, dependiente de la Diputación Provincial, para tratar que se cumplan los plazos establecidos.